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Qual  o  custo  com  o
recolhimento com o lixo verde.

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
O vereador que abaixo subscreve, vem através da presente, no uso de suas prerrogativas legais e regimentais,
solicitar a esta casa que encaminhe ao Poder Executivo o seguinte Pedido de Informação:
1) Qual o gasto com a coleta de lixo verde;
2) Quem são os responsáveis por realizar esta atividade.

 
O  presente  pedido  vem  a  atender  a  solicitação  de  moradores  de  nosso  município,
principalmente os moradores do Bairro Bavária e Planalto. Pois estes dois bairros são os que
mais  tem acumulo  de  lixo  verde  em nosso município  e  a  um espaço muito  grande  entre  um
recolhimento e outro.

 

_________________
Gilnei Benetti
Vereador  PT


